

## 高学年イベントの

### お知らせ！

新型コロナウイルスの影響もあり、約3年間の間『中止』となっていた『高学年イベント』(4・5・6年)がついに復活することに…！

26日(月)、4・5・6年生メンバーを集めた廣田指導員。『今日はみんなにだけ…伝えたいことがあるんじゃないかな…』と指導員が話を切り出すと『なにになに? 良いことかな?』と高学年メンバー。

『今までずっと中止にしていた高学年イベントをついに復活させます!』と伝えると『マジで!』『めっちゃ楽しみ!』とテンションMAX!

5・6年生は『犬島』、4年生は『美観地区』とそれぞれに向かう先を伝えると『絶対に予定空けよ!』『何するかたのしみく!』とメンバーたち。

それぞれの内容については、指導員・子どもたちと一緒に考えていくので乞うご期待!

※保護者のみなさまへ! 『高学年イベント』につきましては年に数回しかないスペシャルなイベントです。開催日が土曜日ということもあり、習い事等…ご迷惑をおかけすると思いますが…予定調節のほどぜひともお願い致します。

## 場所を考えたよ

### 室内遊びについて

最近、室内遊びでの『遊び場所』が気になっていた廣田指導員。着替えをしているメンバーの近くでコマ板を出していることや非常口の近くで『ブロック』『テント』を出して遊ぶメンバーもちらほら…。

そこで! 29日(木)の帰りの会で子どもたちとも今回の問題について共有することに! 『室内での遊び方だけでなく…非常口の周りでブロック・テントとか出している、もし、緊急事態で非常口を使わないといけないとなったときどうかな?』と尋ねると『危ないと思う!』と松林こたろう君(2年)、『もしもの時に急いで出れない!』と元中だいき君(1年)。

『だよね! だからこそ…非常口の周りには空けておこう! あと、コマ板とかの場所も気が付いたら上級生からもアドバイスしてあげてほしいな!』と指導員から子どもたちへ話をすると『分かった!』と力強く返事をしてくれた西メンバー。

その後『コマ板…ここならいいかな?』とだいき君。指導員へ確認をしてから遊んでくれる姿が…。

室内での遊びを『安全』に楽しむことができるよう、これからも子どもたちと一緒に考えたいと思います。

## 8・9月の

### お誕生日会!

29日(木)この日は8月・9月のお誕生日会を行いました!

『プレゼント渡しやりたい人』とお誕生日メンバーへプレゼントを渡す人が決まると全員で『おめでとう!』のかけ声と共にプレゼントを渡しました。

その後、クイズ&ジャンケン大会で今月のお誕生日会も大盛り上がり!

お誕生日メンバー おめでとう★



### 「めっちゃ破れている…」

### ねねちゃんの本修理

26日(月)帰りの会の後の出来事。『これめっちゃ破れている…』と松林ねねちゃん(3年)。

本棚にある本を、何冊か集めてカウンタ―で作業をしている様子か…。

『破れてるページはセロハンテープで直しかないと!』と西ホームの本を修理してくれている様子!

その後、10冊以上の本を丁寧に修理してくれたねねちゃん。

ねねちゃんの行動をキッカケとし、本を大切にしていきたいなと感じた指導員でした。

## 保護者さまから



森らなちゃんの保護者さま  
檀上ひろたけ・はるたけ君の保護者さまから  
「お菓子」のご提供を頂きました。  
ご提供ありがとうございます！

## お誕生日会の様子



記事でも紹介した8・9月のお誕生日会！  
2か月同時のためお誕生日メンバーも多く、  
いつも以上に盛り上がったお誕生日会でした★

## ぱるノート紹介

きょうはほんをよみました。  
おもしろかったです。

1年 高江洲 ななみ

⇒この日は室内で読書をしたななみちゃん。なんの本を読んだのかな？★

.....  
今日、さよちゃんとはなかとレゴをした。たのしかった。家をつくっておうちごっこをした。

2年 秋永 なお

⇒女子メンバーとレゴブロックで遊んだ様子のなおちゃん。  
細かな部分までこだわって作っている様子があり、お友だちと楽しむ姿が印象的でした！

.....  
今日 雨ふった。こた たくま やすみち あおいと あそんだ。

4年 吉田 ゆいと

⇒この日は雨が降り、室内で遊んだ西メンバー。ゆいと君たちは何をして遊んだのかなあ？

## AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラからfacebookにもアクセスできます。)

## お知らせ

●先週から傘立てに、傘の忘れ物が多く残っている状況です。お迎えの際にご確認いただき、置き傘にならないよう、保護者の皆さま、ご協力をよろしくおねがいいたします。

●今週に入り、少しずつ寒暖の差が激しくなってきましたので、お子さまが自分で調節しやすい服装の用意をしていただきますよう、保護者の皆さまよろしくおねがいいたします。